

5^e dimanche du Carême

Sam. 16 mars (Somerset 19h30)	+ Rose Van de Kerckhove – La famille
Dim. 17 mars (St-Léon, 9h)	+ Henri Picton – Offrandes des funérailles
Dim. 17 mars (Somerset, 11h)	Intentions des paroissiens.nes – L'abbé Marcel
Mer. 20 mars (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles

Dimanche des Rameaux

- Jour du Seigneur -	
Sam. 23 mars (Somerset 19h30)	+ Cecile Geirnaert – Offrandes des funérailles
Dim. 24 mars (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Adrien & Thérèse Caillier
Dim. 24 mars (Somerset, 11h)	+ Michel Picton – Offrandes des funérailles
Mer. 27 mars (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau - Offrandes des funérailles

Le 17 mars 2024 - 5^{ème} dimanche de Carême

« Je serai leur Dieu et ils seront mon peuple » - Jérémie 31, 33



Que signifie être le peuple de Dieu ? Cela signifie que nous reconnaissons que tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes appartient à Dieu. Nous ne sommes pas « propriétaires » de quoi que ce soit, nous ne sommes que des «

intendants » des dons que Dieu nous a accordés. Cela signifie que nous sommes prêts à utiliser nos dons et nos vies pour prendre soin de notre famille, de nos voisins et des personnes que nous ne connaissons pas, tout comme Dieu prend soin de chacun d'entre nous

20 jours à Marioupol - Oscar 2024 du meilleur long métrage documentaire

Le film 20 Jours à Marioupol raconte les premières semaines de combat à Marioupol, dans la région de Donetsk, lors de l'invasion totale de l'Ukraine par la Russie en 2022. Ce documentaire a été réalisé par le réalisateur et photographe Mstyslav Tchernov, le photographe Evgeniy Maloletka et la productrice et journaliste Vasylysa Stepanenko. Présents à Marioupol, ils ont couvert le début de la destruction de la ville par la Russie en étant les derniers journalistes présents. Le 10 mars dernier, ce film a gagné l'Oscar 2024 du meilleur long métrage documentaire. Pour regarder gratuitement la version anglaise de ce film essentiel sur YouTube

MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Daniel Caillier

Février

Part-à-Dieu : 775\$
Pré autorisé : 1110 \$

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

HORAIRE DU TRIDUUM PASCAL

JEUDI SAINT : Le 28 mars : MÉMOIRE DE LA CÈNE DU SEIGNEUR
St-Léon : 18h30 - en français.
Somerset : 20h30 - bilingue.

VENDREDI SAINT : Le 29 mars : LA PASSION DU SEIGNEUR
St-Léon : 15h00 – l'abbé Carrière présidera – en français
Somerset : 15h00 – animé par une équipe de laïcs - bilingue

SAMEDI SAINT : Le 30 mars : VEILLÉE PASCALE
Somerset : 21h00 : Veillée Pascale - bilingue

MATIN DE PÂQUES : Le 31 mars :
DIMANCHE DE LA RÉSURRECTION DU SEIGNEUR
St-Léon : 9h00 - en français
Somerset : 11h00 - bilingue

Messe chrismale diocésaine – le 26 mars 2024 Tous sont invités à participer à notre célébration annuelle de la Messe chrismale diocésaine, une célébration pendant laquelle les prêtres de notre diocèse renouvellent leurs promesses sacerdotales et les huiles saintes qui seront utilisées lors des sacrements de l'année à venir sont bénites. Cette messe présidée par Mgr Albert LeGatt aura lieu dans la Cathédrale Saint-Boniface le mardi 26 mars 2024 à 19 h 30.

Dépôt du projet de loi « Accès sécuritaire aux services d'interruption de grossesse » Le gouvernement du Manitoba a introduit le jeudi 7 mars en Chambre une loi pour interdire les manifestations à proximité des cliniques et hôpitaux où des avortements sont pratiqués. Pour l'Archidiocèse de Saint-Boniface, il s'agit d'un développement profondément préoccupant : « S'il est adopté, ce projet de loi limitera la présence de messages pro-vie à proximité des fournisseurs de services d'avortement, une décision qui, selon nous, limite les citoyens dans la libre expression de leurs convictions profondes. » Pour lire le Communiqué de presse de l'Archidiocèse de Saint-Boniface

Réflexions sur le mariage

Saint Jean Bosco est le patron des jeunes. Si vous élevez des adolescents, demandez la sagesse de ce gentil saint... et un bon sens d'humour

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Développement et Paix Ce Carême, donnons généreusement. Ce Dimanche de la solidarité, le 17 mars, nous vous invitons à faire un don à la campagne Cultivons nos droits de Développement et Paix — Caritas Canada. Nous vous remercions chaleureusement de votre générosité. Votre don transforme des vies et va droit au cœur de nos sœurs et frères les plus vulnérables dans les pays du Sud. « Développement et Paix – Caritas Canada accompagne, soutient et respecte notre autonomie institutionnelle. Je remercie nos sœurs et frères du Canada pour leur solidarité, une solidarité qui permet de générer des opportunités de vie, d'accompagner les rêves des femmes et des hommes, des familles, des communautés, des territoires. Merci ! » — Eva Colque, directrice générale de la Fundación NUNA, partenaire en Bolivie Contribuez à nourrir l'espoir et les rêves des communautés appuyées dans les pays du Sud en donnant à la collecte paroissiale du Carême de partage ou à l'adresse suivante devp.org/donnez. Merci de votre solidarité

A Sunday school teacher posed a question to her class, "If I were to sell my house, car, donate my possessions to charity, and give all my money to the church, would I get into heaven?" The children unanimously replied, "No." The teacher then asked, "If I were to keep the church clean, mow the lawn, and keep everything neat and tidy, would I get into heaven?" Once again, the answer was a resounding "No." Apparently perplexed, the teacher asked, "Well, then how can I get into heaven?" A quick-witted five-year-old boy piped up and replied, "You have to be dead!"

Maisonnées de foi - Témoignage « Notre communauté vit régulièrement des partages de la Parole de Dieu en petits groupes depuis plusieurs années. Lorsque Monseigneur LeGatt a lancé les Maisonnées de foi à l'automne 2022, nous avons été enchantées et cela nous a confirmé dans notre pratique. Bien que nous ayons conservé notre propre manière de vivre ces partages, cette initiative diocésaine pastorale nous a fortement encouragées à continuer et nous nous sommes réjouies que les laïcs soient invités à y prendre part et à en récolter des bons fruits spirituels pour leur vie de foi. » Sœur Cécile Fortier, m.o

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin : 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 17 mars 2024 - 5^e dimanche de Carême



Jésus vient d'entrer à Jérusalem sous les applaudissements de la foule. Nous sommes juste avant le dernier repas, à la charnière où le « livre des signes » (Jn 1-12) devient « livre de l'heure » (Jn 13-21). Quelle est-elle, cette heure vers qui tout faisait signe ? Est-ce l'heure du tombeau vide ? Oui, mais dès avant, c'est l'heure où Jésus meurt sur la croix. Jean a perçu que la Résurrection n'est pas seulement une heure dans le temps, succédant à celle de la mort du Christ. Elle est l'unité vivante du Père et du Fils, réinventée à l'endroit même de sa négation. Jésus souffre et meurt, mais son lien avec le Père est intact. C'est ainsi que mourant, il vit et donne vie. À Philippe et André qui lui disent que des Grecs veulent le voir, Jésus répond donc : « L'heure est venue où le Fils de l'homme doit être glorifié » (Jn 12,23). Quand il fait l'aveu que son âme est bouleversée (Jn 12,27), c'est pour dire aussitôt qu'il ne demandera pas au Père de le délivrer de cette heure, au contraire. Dans le Gethsemani de Jean, l'angoisse du Christ est bien là, mais transie par la lumière de la vie.